

Assemblée Générale 2019 – Reconduction du Bureau

Covid-19 oblige, l'Assemblée Générale de la SRB s'est déroulée via internet. Les 126 adhérents du Club ont reçu par mail, les rapports moral, d'activité et financier et ont été sollicités pour donner leur avis sur les différentes résolutions proposées par l'équipe en place.

Aucune candidature ne s'est manifestée pour venir compléter le bureau. 46% des membres contactés ont répondu favorablement et à la quasi unanimité aux questions posées. Merci à eux.

Les trois membres du bureau sortants tous réélus et ceux en place se sont réunis le samedi 19 décembre dernier pour élire les Président, Vice-Président, Secrétaire et Trésorier et définir les différentes commissions.

Vous retrouverez sur le site Web, le compte-rendu complet du CA.



Hervé PIERRE Président réélu (à gauche) et les membres du CA 2019-2020
Le Vice-Président Franck GOUSSEAU, excusé, n'apparaît pas sur la photo.

Malgré les difficultés rencontrées, la bonne gestion de l'activité du Club, permet d'envisager l'avenir avec sérénité et enthousiasme.